
“Aquel que tiene fe no está nunca solo” 
Thomas Carlyle, historiador inglés. 

   

LATA FILUDA PONE EN RIESGO A PEATONES 
En calle Freire, entre Angol y Salas, hay una barrera 
peatonal situada frente a un colegio. Lamentablemen- 

te, parte de ella se ha soltado poniendo en riesgo a las 
personas que por allí transitan. 
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SEMÁFORO EN MAL ESTADO 

En la esquina de las calles José Hipólito Salas y Diego 
Barros Arana hay un semáforo que se encuentra en 
malas condiciones. El permanente tráfico vehicular y 
peatonal por el sector amerita una pronta reparación. 
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IMAGEN DE LA CIUDAD     
PARQUE ECUADORTRAS EL TEMPORAL 

El Parque Ecuador de Concepción sufrió la caída deva- 
rios ganchos y algunos árboles tras el paso del últimosis- 
tema frontal por sobre la Región del Biobío. 
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HARTO PARO 
TU PERRO... 
¿DE QUÉ 
RAZA ESP    

Por Aetós 

      

LO QUE PASA 
ES QUE ESTÁ 

MUY MAL. 
DIBLIVADO... 

  

  

   

   
  

  

ELTIEMPO 

Concepción 30/14 

Talcahuano 

Tomé 

Cañete 1/11 

Arauco D 30/14 

Curanilahue 2/10" 

Lebu 8% / 12% 

  

EMERGENCIAS 
Ambulancias 131 

Bomberos 132 

Carabineros 133 
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Dra. Natalia González UF 39.233,09 
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Unwersidadde Chile ||, / UTM $68.785 

Regalar una segunda oportunidad 

Cuando hablo de trasplantes, no 
hablo solo de medicina. Hablo de 
esperanza, de lucha, de vida. Aun- 
que parezca increíble, recién en la 
década de los cincuenta se realiza- 
ron los primeros trasplantes en el 
mundo. Es decir, nuestros padres 
nacieron en un tiempo donde este 
tratamiento aún no existía. No te- 
nían acceso a la posibilidad de una 
cura que hoy, afortunadamente, sí 
podemos ofrecer. Cada vez que 
acompaño a un paciente en este 
proceso, siento que estoy siendo 
parte de la historia. Y eso, créan- 

me, es algo inmensamente valioso. 
Hace quince años que trabajo en el 
área de trasplante de médula ósea. 
Quince años acompañando fami- 
lias que llegan con el corazón en la 
mano, depositando en nosotros su 
fe, su amor, sus desvelos. Ver a un 
niño oniña, diagnosticado con 
leucemia, caminar hacia la recupe- 
ración gracias a un trasplante, es 
un regalo que no tiene precio. Y sí, 
aunque no siempre lo logramos, 
cada historia que termina bien me 
reafirma que todo el esfuerzo vale 
la pena. 
El trasplante consiste en reempla- 
zar un sistema inmunológico o he- 
matológico enfermo por uno sano. 

Y para eso, necesitamos un donan- 
te. Alguien que, con un acto de in- 
finita generosidad, decida entre- 
gar vida. Porque eso es lo que ha- 
ce: da vida. Muchas veces con un 
procedimiento que no implica 

grandes riesgos, pero que cambia 
para siempre la historia de otro 
ser humano, Qué más hermoso 

que saber que, sin conocer a esa 
persona, le regalaste una segunda 
oportunidad. 
Y no hablamos solo de médula 
ósea. También hablamos de órga- 
nos, de tejidos, de sangre, de regis- 

tros de donantes que necesitan 
crecer. De decisiones informadas 
que pueden cambiar destinos. Y 
por eso, quiero invitar a todas y to- 
dos a informarse. A no espera vi- 
vir una experiencia cercana o dolo- 
rosa para hacerlo. Porque cada 
uno de nosotros tiene el poder de 
marcar una diferencia enorme en 
la vida de otro. 
Yo he tenido el privilegio de ver a 

niños que, luego de su trasplante, 
regresan a sus vidas. Vuelven al co- 

legio, a jugar, a soñar. Y ver a sus 
madres, a sus familias, reír otra 
vez... no hay mayor recompensa 
que esa. Es un amor que se siente, 

que se agradece en silencio, que 
queda grabado para siempre en el 
alma. 
Claro, no es una especialidad fácil. 
Aveces perdemos. A veces llora- 
mos. Porque también somos hue 
manos, porque nos involucramos, 

porque nos duele. Pero seguimos. 
Porque sabemos lo que está en jue- 
go. Porque cada trasplante es una 
batalla porla vida. Porque cre- 
emos, profundamente, en lo que 
hacemos.   

EN REDES SOCIALES 

   
Cañete] En la Escuela Rural 
de Ponotro plantamos 15 
árboles nativos?? como parte 
del proyecto Raíces del 
Poblado de 4CONAF. La 
comunidad educativa participó 
activamente de la jornada, que 
busca generar conciencia sobre 
el cuidado del medioambiente 
y la prevención de incendios. 
  pcion 

Especialistas UdeC aclaran 
mitos sobre el 4Cortisol tras 
aumento de consultas 
motivadas por redes sociales y 
llaman a la calma a la 
población. 

  
Trabajadores de Ruta Las 
Playas se certificarán en 
prevención de consumo de 
drogas y alcohol. Puso en 
marcha un acuerdo, de 
carácter proactivo y 
voluntario, con sus sindicatos. 
A través de una empresa 
externa, se realizarán test 
periódicos y capacitaciones en 
prevención. 

e salude 
Seremi Dr. Eduardo Barra 
visitó la comuna de 
Talcahuano, en su calidad de 
autoridad de enlace, tras el 
temporal que afectó a la región 
durante el fin de semana. En 
esta oportunidad, se reunió 
con el alcalde de 
Municipalidad Talcahuano, 
Eduardo Saavedra.
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